

平成 30 年 1 月 29 日
愛 媛 大 学

第 57 回ヘルスアカデミー 「鼻アレルギー治療の最前線」

平成 30 年 2 月 4 日(日)、いよてつ高島屋 9 階ローズホールで、第 57 回ヘルスアカデミー「鼻アレルギー治療の最前線」を開催します。

このイベントは、地域の皆様にとって関心の高いテーマや身近な疾患などを取り上げ、各分野における専門家が、最新の治療法や予防法などを分かりやすく解説するもので、毎回多くの方に参加していただいています。

今回のテーマは「鼻アレルギー（花粉症）」です。鼻アレルギー患者は増加の一途をたどっており、特にスギ花粉症は、日本人の約 3 割が罹患している国民病ともいべき疾患です。また、20～40 歳代の罹患率が高く、経済損失も計り知れません。身近な病気である花粉症について、成り立ちや診断、最新の治療について 4 人の専門家が解説します。

つきましては地域へ広く周知いただきますとともに、取材くださいますようお願いいたします。

記

日 時 : 平成 30 年 2 月 4 日 (日) 13:00～15:00 (開場 12:30～)

場 所 : いよてつ高島屋 9 階 ローズホール

対 象 : 一般の方 (参加費無料)

プログラム : 別紙をご参照ください

申込方法 : 電話又は FAX にてお申し込みください。

定 員 : 先着 250 人 (定員になり次第締め切らせていただきます)

主 催 : 愛媛大学医学部

※送付資料 2 枚(本紙を含む)

本件に関する問い合わせ先

いよてつ高島屋健康セミナー係

TEL : 089-948-2437 Fax : 089-948-2621

受講者募集 参加費無料

〈第57回〉ヘルスアカデミー

「鼻アレルギー治療の最前線」

■日時／平成30年2月4日(日) 午後1時～3時 ■場所／9階ローズホール

■募集人数／先着250名さま (定員になり次第締め切らせていただきます)

鼻アレルギー患者は、1960年代後半から増加の一途をたどっており、特にスギ花粉症は今や日本人の約3割が罹患しているといわれ、国民病ともいふべき疾患です。くしゃみ、鼻水、鼻閉、目のかゆみや倦怠感、不眠などの症状は日常生活大きな影響を与えます。また、20～40歳代の罹患率が高く、その経済的損失は計り知れません。今回、花粉症について、その成り立ちや診断、最新の治療についてお話しします。

●午後0時30分～ 開場・受付

●午後1時～ 開会あいさつ ◎愛媛大学医学部附属病院 耳鼻咽喉科・頭頸部外科 教授 羽藤 直人 氏

講演「鼻アレルギー治療の最前線」

●午後1時5分～ 講演1 「鼻アレルギーとは？」

◎愛媛大学医学部附属病院 耳鼻咽喉科・頭頸部外科 教授 羽藤 直人 氏



羽藤 直人 氏

●午後1時20分～ 講演2 「花粉症 ここに注目、ここが重要！」

◎愛媛大学医学部附属病院 耳鼻咽喉科・頭頸部外科 講師 西田 直哉 氏



西田 直哉 氏

●午後1時55分～ 休憩(10分)

●午後2時5分～ 講演3 「鼻アレルギーの最新研究」

◎愛媛大学医学部附属病院 耳鼻咽喉科・頭頸部外科 医師 木谷 卓史 氏



木谷 卓史 氏

●午後2時30分～ 講演4 「花粉症は治せる！
～舌下免疫療法について～」

◎愛媛大学医学部附属病院 耳鼻咽喉科・頭頸部外科 医師 能田 淳平 氏



能田 淳平 氏

●午後3時～ 閉会あいさつ

◎愛媛大学医学部附属病院 耳鼻咽喉科・頭頸部外科 講師 西田 直哉 氏

お申し込み いよてつ高島屋健康セミナー係

●TEL(089)948-2437 ●FAX(089)948-2621

※お預かりした個人情報は、今回のお申し込みのみに利用いたします。

主催:愛媛大学医学部 共催:いよてつ高島屋